

～ 幸運の女神には、前髪しかない ～

先日の各クラスでの係・委員会決め、そして、専門委員会での組織作りで積極的に委員長に立候補した人が多かったと聞き、とてもうれしく思います。「チャレンジしようとする姿勢」が何より素晴らしい！各委員・委員長になった人は、つかんだチャンスをもものにして、後輩に「私の背中を見ろ！」と言わんばかりの活躍を期待しています。

今回、残念ながらチャンスをつかめなかった人も、ふてくされたり、うつむいたりしている暇はありません。顔を上げて前を向きましょう。先手を取られたのであれば、「後の先」を取りましょう。先に行っている人たちのやり方を見て「自分だったらこうしよう」と常日頃から考えてみましょう。これまでの準備不足を嘆いているならば、今この時からその準備をしていきましょう。「幸運の女神には前髪しかない」といわれます。「前髪=チャンス」をつかむための準備をし始めるのは「今」しかありません。人生の中で最も若く、最も可能性に満ちているのは「今」です。「未来の自分」のためにも、今をしっかりと積み重ねていきましょう！がんばれ！3年生！

○保護者の皆様へ

ひとことへのコメント、そしてタイトルのご応募をたくさんいただき、誠にありがとうございました。皆様から頂いたタイトルのうち「今を駆ける」にいたしました。今年度の学年だよりをなにとぞよろしくお願いいいたします。ひとことへのコメントを、一部掲載いたします。

・「桜梅桃李」自分らしく個性を磨くことの大切さを説く言葉。

・学年だより第1号の色とりどりの花々の姿に、やわらかな春の訪れと新たなスタートを感じました。「はれやか」「すこやか」

・1年生が入学し、仮入部に何人来てくれたかということに一喜一憂しています。そんな姿も青春しているなあとうらやましくなったりもします。最高学年の自覚をもって自律を前提に楽しく日々過ごしてほしいと思います。

・「青雲之志」をもって中学校生活最後の1年を大切に過ごしてほしいとの願いを込めて。頑張れ3年生！

・「今を駆ける」授業・行事・部活・考査・受験・遊び…、間違いなく大忙しの1年。…中略…「今」のこの一瞬一瞬を大切にするという思いを込めました。

・「飛翔」上原中で学んだことや思い出を胸に、高く遠く碧空へ羽ばたいていけますように。

・「守破離」まさに基本や応用から離れ・独創的かつ個性を発揮する段階が中3だと思うので。

・「翼」 たくさんの可能性をバックに大きく羽ばたいてほしいという意味を込めて。

・「天晴れ！」学校のリーダーとして様々な経験を積む度に、困難を乗り越える度に「よっ！天晴れ！」とほめたたえてあげたいと思いました。

～ 3年の先生からのメッセージ ～

3年1組 担任 先生 教科：音楽

私にとっても、みんなと過ごす時間には「最後の〇〇」という言葉が付きます。最後の1年間、3年のみんなとのかけがえのない時間を大切にしたい！と心から思っています。一緒に頑張っていこうね♪

3年2組 担任 先生 教科：英語

今年度もよろしくお願いします。中学校最後の1年、悔いのないように日々を大切に過ごしてください。時間は、誰にとっても平等です。一度過ぎてしまったら二度と返ってきません。どう過ごすかは自分次第です。すべての一瞬が最後です。大切な毎日を意識して生活していきましょう。

3年3組 担任 先生 教科：数学

3年生になるとすべての行事に「最後の」という言葉が付きましますね。中学最後の1年間、悔いのないよう努力し続けて欲しいと思っています。また、3年生前期は学校を引っ張って後輩に背中を見せ、バトンを2年生に渡す役割、後期は受験という壁を乗り越えそれぞれの道に進んでいきます。先生も全力で応援しますので、みんなも全力を出し切ってみてください。

副担任 先生 教科：理科

上原中2年目の中里です。3年生の皆さん、今年は自己理解を深め、自分の道を拓いてください。日々の生活を楽しみながら、成長してくれることを期待しています！

副担任 先生 教科：理科

科学は世界を救う！と、信じている理科の山口です。理科は科学の基礎を学ぶ大切な学問です。世界に冠たる日本人の科学リテラシーの高さを支えているのが義務教育の理科です。優秀な上原中学校の生徒諸君と一緒に理科を学んでいけることを大変楽しみにし、うれしく思っています。さて、かく言う山口ですが、かれこれ半世紀近く理科に携わってきた年寄りです。目も悪くなり耳も遠くなって都合の悪いことは見えないし聞こえません。まあ、これは若い頃からですが。最近は物忘れも激しくなって都合が悪いことは覚えていません。尚且つ控えめで人見知りな激しい性格なので困っているのですが、生徒諸君とのコミュニケーションは大切にしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

～ 3年生になって 3-1 ～

三年生になって、ついに最高学年かと思えます。時の流れがすさまじく早くて、まだ気分的には二年生の最初の頃です。でも、最高学年・受験生として今年は特に二つのことを頑張ろうと思えます。

一つ目は行事・部活動です。先生が何度も言っている通り、今年は全て「中学校最後」になります。運動もこれといって好きなわけじゃないし、今までは乗り気じゃなかった体育祭も、合唱コンも、今年は全力で頑張りたいと思えます。二年間続けた部活も夏頃には終わってしまいます。今まで真面目に続けてきたので、最後まで部長として頑張りたいです。

二つ目はやっぱり勉強です。今まではこのくらいでいいかと少しサボってしまう時もあったけど、これからは受験生です。受験が終わるまでは、自分に厳しく、受験生としての意識を持って勉強をしっかりやりたいと思えます。部活がある日だとしても、目標や目的を持って机に向かおうと思えます。

今年は中学校生活最後で、受験生です。気を緩めることなく、最後の行事も、最後の部活動も、頑張りたいです。自分の志望校のため、自分の将来なりたいことや、やりたいことのために、今は大切な期間だと思うので、全てを全力でやって、最後にみんなで楽しかったと思える、悔いの残らないような中学校生活にしていきたいです。

私は三年生で悔いなく楽しい最後の中学校生活を送りたいと思った。なぜなら全てが「最後」になるからだ。私はこの最後の中学校生活を悔いなく送るために、三つの目標を決めた。

一つ目は、行事に全力で取り組んで楽しむことだ。体育祭や合唱コンクールではもちろん優勝したいと思っているが、もし優勝することができなくても、行事に全力で楽しむことができたなら、悔いが残らずに最後の行事を終えることができるのではないかと思った。行事ではたくさんみんなと盛り上がり思い出に残る行事になるように、悔いが残らないようにしたい。

二つ目は、定期テストです。一・二年生の時の定期テストでは、自分が納得いかない点数やとても低い点数を取ってしまったと時、次は頑張るなどと言って、次も低い点数を取ってしまいとても悔いが残るテストになってしまった。でも、三年生のテストでは受験に関わるので悔いの残るテストになってしまったら後悔してしまう。だから定期テストを頑張りたい。

三つ目は、友達とたくさん関わることだ。新しいクラスになって一・二年生の時あまり話をしたことがない人と一緒になったので、話をして思い出を作りたいと思った。

三年生では、本当にすべてが「最後」になるので部活の大会や練習試合、行事、後輩と関わることなど機械を増やし、たくさん思い出を作り、心から楽しめた中学校生活だったと言えるようにしたい。

【時間割】

	4/21 (月)			4/22 (火)			4/23 (水)			4/24 (木)			4/25 (金)			4/26 (土)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1	学	学	学	体	数	理	数	英	社	社	理	国	理	数	体	理	数	英
先生																		
2	体	英	数	英	理	数	国	国	音	数	家	社	美	体	数	総	総	総
先生																		
3	英	数	社	数	理	体	社	数	英	家	英	国	数	美	理			
先生																		
4	理	体	英	公	英	美	英	音	国	理	社	家	国	体	理			
先生																		
5	総	総	総	国	公	英	音	国	体	英	国	数	総	総	総			
先生																		
6	総	総	総	体	社	公	専門委			道	道	道	総	総	総			
先生																		
備考	生徒朝礼 ⑤⑥事前学習発表 標準服登校			内科検診			尿検査 職員会議			避難訓練			尿検査追加			②選手選 び保護者会		

- 23日(水)に「保険証のコピー」を回収するための封筒を配布する予定です。締切は4月30日(水)です。